

VOLEIBOL

El Juventud, a dar la sorpresa ante el Reales

F.T. Juventud y Reales disputarán hoy, a partir de las 20.30 horas en la cancha García San Román, un clásico de rivalidad provincial dentro de la segunda jornada de la segunda vuelta del campeonato nacional de liga de primera división, en su grupo C. El favorito, que no lo es tanto en este tipo de encuentros, es el Reales, actual líder, invicto y ya prácticamente clasificado para la fase de ascenso.

Si en la primera vuelta venció el Reales por un claro 3-0, en esta ocasión el resultado puede variar. El Juventud se ha hecho con el concurso del polifacético Joselu —vuelve del Escaleritas de balonmano de primera división, donde ha estado jugando hasta hace muy poco tiempo— lo que hará elevar su nivel de juego. Pese a todo, el teórico favorito sigue siendo el Reales que contará ya con el jugador madrileño Del Peso, procedente del Artica.

Ojalá que la lucha y entrega habitual de los jugadores en este tipo de partidos sea la norma para todos los encuentros. Es archisabido que todos se motivan más frente a sus máximos rivales. Se pue-

de ver un interesante *derby* que, pese a la ya habitual falta de calidad, reúne muchos aditamentos complementarios.

Salesianos Calasancio y Afelsa Tenerife, que debía jugar frente al San Felipe Nery —retirado de la competición— descansarán en esta jornada, mientras que se jugará, hoy también, el Veracruz de Huelva-Licenciados Reunidos de Cáceres.

El Tirma-INEF será televisado

El partido entre el Tirma y el INEF, de Madrid, correspondiente a la primera división femenina, y que se disputará el domingo a partir de las 12.00 horas, será televisado por la segunda cadena de Televisión Española para el Archipiélago canario.

El Tirma, tras su importante triunfo en Santander, prepara con ilusión este encuentro frente a las madrileñas ya que en caso de victoria puede igualar a puntos con el quinto clasificado. Tras la incorporación de la holandesa Mirjan Mensik, el equipo canario ha ganado en calidad y puede resolver a su favor encuentros de similar nivel, co-



El rendimiento de los jugadores aumenta en los clásicos de rivalidad. Juventud y Reales se entregarán hoy al máximo en busca del triunfo.

mo éste, que será dirigido por el colegiado Orejón, de Valladolid.

BALONMANO

Marlboro-Michelín, o la última ocasión

Felo y Abilio, separados temporalmente del equipo

FLORENCIO TEJERA

La pequeña crisis del Marlboro Canteras ya ha estallado y los jugadores Felo y Abilio han sido separados temporalmente del equipo. El primero de ellos tras sus ausencias injustificadas de los entrenamientos y el segundo por el escaso interés mostrado con motivo del desplazamiento a Valencia a donde no viajó pese a estar convocado.

A este problema, que puede servir de acicate para el resto de sus compañeros, se unen las tres bajas obligadas, por lesión, de los jugadores Yoni (molestias en el pubis), Juan Viera (abductores) y Antonio Ruiz (rodilla), por lo que Rolando Cardeñosa sólo dispone de diez hombres para recibir el próximo domingo al Michelín, de Valladolid. Son Roberto y Agustín (porteros); Lavandera, Miguel Angel, Ojeda y Placeres (primera línea); Tony, Bola, Curro y Diego (segunda línea).

Ante este panorama, Rolando ha solicitado algún jugador del equipo de segunda división para completar el cupo. Subirá Martín, extremo derecho, aunque el entrenador del primer equipo había pedido algún jugador más. Por cierto que la junta directiva ratificó su apoyo a la labor de Rolando; esta misma junta decidirá el próximo martes sobre los jugadores expedientados.

En cuanto al partido Marlboro Canteras-Michelín, en resultado es decisivo. En el ánimo de todos (entrenador, jugadores y directiva) está la necesidad de victoria frente al conjunto vallisoletano. El equipo canario no gana desde el 6 de noviembre —única victoria, sobre el G.E.I.E.G.— y caso de una nueva derrota ya las pocas opciones de permanencia en la División de Honor, se habrán esfumado.

De ahí la importancia del partido del domingo. Marlboro Canteras tiene que ganar, no hay otra posibilidad. Michelín lo pondrá difícil aunque hasta el momento no ha logrado puntuar fuera de su pabellón de Huerta del Rey. La afición que aún queda estará con el equipo, tiempo es de recordarle que el Marlboro Canteras puede ganar partidos todavía.

Como nota curiosa indicar que el ánimo de TVE en Canarias es el de televisar al menos medio tiempo de este encuentro a partir de las 11.00 a través de la segunda cadena. Lo curioso es que la directiva del equipo canario desconocía el tema y tiene previsto el comienzo del partido para las 13.30 horas —después del Tirma-INEF, de voleibol, que también será televisado— y ahora deberá, caso de confirmarse, avisar al equipo vallisoletano así como a la pareja arbitral. De risa.

Completan la jornada, nove-

na del campeonato, los partidos Tecnisa-Teka; Málaga-Barcelona; Atlético-Teucro; G.E.I.E.G.-Marcol; Coronas Tres de Mayo-Cajamadrid y Granollers-Elgorriaga Bidasoa.

El Escaleritas, ante el Plama del Río, en Córdoba

Con el ánimo de seguir con las buenas actuaciones precedentes, viaja el Escaleritas a Córdoba, donde mañana se enfrentará al Palma del Río, conjunto al que venció en la cancha de Obispo Frías, por 25-19; no obstante, ahora será diferente. Ambos equipos están situados en la zona media de la tabla y podrán jugar con más comodidad.

Un dato a tener en cuenta es la violencia que otrora ha imperado en los partidos en Córdoba. Entrenador y jugadores del Palma del Río se quejaron en el partido de ida que los jugadores canarios, con el consentimiento de los árbitros, se emplearon violentamente y a lo mejor, casi seguro, se la tienen guardada. El Escaleritas no debe caer en la trampa para no salir perjudicado.

Torcál Antequera-Banesto; Leganés-Maristas; Renault Melilla-U. Granada y Ademar-Bailén, completarán la jornada mientras descansará en esta ocasión el Europa Almería.

BALONCESTO

El Reales, a consolidar la permanencia ante el Mary Cusanz

F.T. El Reales tiene mañana en Madrid la posibilidad de lograr matemáticamente la permanencia en la primera división femenina de baloncesto, caso de ganar al Mary Cusanz (antiguo La Unión). En la primera vuelta de la liga, en Obispo Frías, el equipo canario obtuvo una gran victoria, ganando por 82-60, pero ahora las cosas pueden ser diferentes.

Motivos hay. Como ya ocurriera en otras ocasiones, uno de los aros de la cancha está roto —lleva ya dos días— y los planes de Domingo Díaz se han visto truncados, en parte. Las ondas de la sanción a Enma del Pino Negrín aún emiten y afectan, en parte, al equipo.

Pese a todo, las jugadoras que viajan a Madrid, Mariló, Carmen Rosa, Begoña, Puri, Chari, Ana Rosa, Loli, Marta, Gloria y Pilucha Fernández —esta última deberá pasar el control de sexo— están buscando la consolidación en la categoría en el año de su debut, meta casi lograda pese a los augurios de unos cuantos detractores a los que, como ya ocurriera en otra ocasión, poco importa la permanencia en la máxima categoría del baloncesto femenino nacional.

Esta tarde en Madrid, Escolapias-Coronas

El Coronas de Tenerife tiene esta tarde en Madrid una nueva oportunidad de victoria ya que se enfrenta al Escolapias, colista con una sola victoria, precisamente lograda el domingo pasado ante el Las Banderas (72-70). Hernández Rizo, entrenador del Coronas, tuvo que llevarse a dos jugadoras que apenas cuentan para el técnico, Carmucha y María Dolores,

ya que deberán viajar a pasar el control del sexo, pese a que todavía no han debutado pero sí han estado inscritas en actas.

Mañana, Claret-Cobra Solar; Salesianos descansa por retirada de La Palma

Se produjo lo esperado. Alagando una gran variedad de problemas para seguir en la competición de segunda división, el UB La Palma se retiró de la misma, por lo que el encuentro previsto para el domingo entre el conjunto palmero y el Salesianos de Las Palmas no se disputará.

Por su parte, el Claret Mutua Guanarteme recibe el domingo al Cobra Solar, nuevamente en Tamaraceite, a partir de las 12.00 horas. Tras su victoria inapelable sobre el Salesianos Horaso el pasado jueves, el equipo grancañario no debe tener ningún problema para ganar un nuevo encuentro en busca de los puestos que dan opción al ascenso a la primera división B.

Lanzacolor recurrirá contra su sanción

El Lanzacolor ha elevado un recurso a la Nacional en contra de la sanción impuesta por la misma a raíz de su encuentro frente al Cobra Solar por la cual le obligaban a pagar todos los gastos del nuevo partido ya que la omisión involuntaria de la ficha de un jugador ha hecho que el partido deba repetirse.

La Nacional no *escatima esfuerzos* para ahorrar dinero a costa de los equipos canarios de segunda división. Así, según estimaciones fiables, parece que las sanciones impuestas ya sobrepasan el medio millón de pesetas.

UNIVERSIDAD POLITECNICA DE LAS PALMAS (Negociado de Becas)

Por el presente anuncio se comunica a todos aquellos alumnos que deseen solicitar beca para el Curso 1984/85 (O.M. de 28 de Diciembre de 1983, B.O.E. de 3/1/84) que los impresos de Solicitud, podrán adquirirse a partir del día 1 de Febrero de 1984 en expendidurías. Siendo su plazo de presentación (ya cumplimentados) del 1 de Febrero al 31 de Marzo de 1984 (ambos inclusivos).

Los impresos una vez cumplimentados deberán presentarse en las Secretarías de los Centros donde se esté cursando estudios durante el presente curso académico.

Las Palmas de Gran Canaria, a 26 de enero de 1984

El Vicepresidente de Extensión Universitaria